



## REGULACIÓN

### PARTICIPACIÓN CIUDADANA

**Para:** Señora  
Carolina Ávila  
Oficial de Información Pública

**De:** Abogada  
Martha Martínez Reina  
Secretaria General



**Fecha:** 05 de febrero de 2025

#### SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA A TRAVÉS DEL PORTAL SIELHO

ANTIDAD	TEMA
1	<p>a. ¿Identificación de los candidatos pendientes, desglosados por partido político, que no han cumplido con esta obligación?</p> <p>b. ¿El estado actual del proceso de cumplimiento para los candidatos pendientes, incluyendo si existen plazos definidos para regularizar la situación y las medidas previstas en caso de incumplimiento?</p> <p>c. ¿Información actualizada y detallada sobre el cumplimiento del requisito de apertura de cuentas bancarias para la rendición de cuentas de los financiamientos recibidos por los candidatos de los partidos políticos registrados en el proceso electoral actual? En particular, solicito: Listados detallados de los candidatos registrados por los tres principales partidos políticos, ¿indicando quiénes de los 6,210 candidatos han abierto las cuentas bancarias requeridas para cumplir con la normativa de rendición de cuentas?</p>
2	<p>d. Proporcionar las auditorías de las redes sociales de personajes políticos (diputados, alcaldes y presidenciales) que participaron en el proceso electoral general de noviembre de 2017.</p> <p>e. Proporcionar las auditorías de las redes sociales de personajes políticos (diputados, alcaldes y presidenciales) que participaron en el proceso electoral general de noviembre de 2021.</p> <p>f. Proporcionar las auditorías de las redes sociales de personajes políticos (diputados, alcaldes y presidenciales) que participaron en el proceso electoral primario de marzo de 2017.</p> <p>g. Proporcionar las auditorías de las redes sociales de personajes políticos (diputados, alcaldes y presidenciales) que participaron en el proceso electoral primario de marzo de 2021.</p>
3	<p>h. ¿Los procesos ya fueron adjudicados? En caso de no haber sido adjudicados, detallar en qué fase se encuentra cada uno de ellos. Proporcionar el expediente completo de cada proceso, incluyendo los documentos que respaldan las decisiones tomadas hasta la fecha. Facilitar los pliegos de condiciones correspondientes a cada uno de los procesos mencionados.</p>



# Unidad de Financiamiento, Transparencia y Fiscalización a Partidos Políticos y Candidatos

Con transparencia fortalecemos la democracia

	<p>i. Solicito información actualizada y detallada sobre el estado de los procesos de licitación identificados con los números: LPN-UFTF-005-2024 LPN-UFTF-006-2024 LPN-UFTF-007-2024 LPN-UFTF-008-2024 LPN-UFTF-009-2024.</p>
4	<p>j. En base al artículo cuarto de la Ley de Acceso a la Información Pública solicito la siguiente información. Copia de informe sobre cuántos partidos políticos y candidatos cumplieron y no cumplieron con rendir cuentas ante la Unidad de Financiamiento, Transparencia y Fiscalización en las elecciones primarias y generales de 2021. (Que se establezca cantidades de recursos, nombres de partidos y candidatos) Copia sobre informe o análisis realizado por la UFTF sobre las sumas de dinero que, según narcotraficantes en juicios en Estados Unidos, dijeron haber entregado a políticos hondureños para financiar sus campañas.</p>
5	<p>k. ¿Monto máximo a recibir por los candidatos a la Presidencia, Diputados y Alcaldes para los 18 departamentos para este periodo electoral de las primarias y la generales en el 2025?</p>
6	<p>l. ¿Cuál es el procedimiento que se sigue la UFTF con relación a las denuncias que se reciben? m. ¿Cuenta el UFTF con normativa en materia de protección de denunciantes? n. ¿Cuenta la UFTF con un marco robusto para la protección de denunciantes, o identifica algún aspecto que no se está regulando? o. ¿Cuenta la UFTF con una dirección, departamento, área o unidad encargada de recibir denuncias? Si su respuesta es sí, indicar su nombre e información general sobre esta (pueden incluirse funciones, antecedentes u otros datos relevantes). p. ¿De qué manera garantiza la UFTF la confidencialidad y/o el anonimato de las denuncias recibidas? q. ¿Qué medidas de protección a denunciantes considera oportunas y que aún no se ha regulado en la UFTF? r. ¿Qué vacíos legales se han identificado la UFTF respecto a la protección de denunciantes? s. Enumere la normativa en materia de protección de denunciantes con la que cuenta la UFTF (leyes, reglamentos, protocolos, manuales, guías u otros instrumentos análogos). Por favor adjuntar esta documentación en el correo electrónico t. La información que recibe la UFTF con relación a las denuncias, ¿puede ser objeto de solicitudes de acceso a la información pública? por favor, amplíe esta respuesta</p>
7	<p>u. Solicito cualquier informe, reporte, registro, documento y data que muestre la cantidad de candidatos políticos que han abierto sus cuentas bancarias en el marco de las elecciones 2025. Pido se me brinde la información ordenada por partido político, movimiento y cargo</p>

Atentamente:

  
ABOG. MARTHA MARTÍNEZ REINA  
SECRETARIA GENERAL



**Unidad de Financiamiento, Transparencia y Fiscalización**

Con transparencia fortalecemos la democracia

Edificio Los Castaños, 5.º piso, Bulevar Morazán, contiguo al Centro Comercial Los Castaños. Tegucigalpa.